

Enfrentará Argentina un Largo Periodo Recesivo a fin de año: FIDE

Desde 79 Observa la Tendencia

- ★ Será el Tercer Estancamiento en el Régimen
- ★ Lo Confirma el Desequilibrio Fiscal, Afirma
- ★ Reemplazará a Chile en el Directorio del FMI

BUENOS AIRES, 30 de septiembre. (EFE)—La economía argentina llegará a fin de año con tasas negativas o nulas de crecimiento, por tercera vez en los cinco años de la actual gestión económica, aseguró ayer la Fundación de Investigaciones para el Desarrollo (FIDE).

FIDE basó su aseveración en los resultados que arrojaron las cuentas nacionales en el segundo trimestre del año en curso, las que ratificaron que el fortalecimiento de las tendencias recesivas predominan desde mediados de 1979.

Tales resultados, acota, confirman los pronósticos elaborados a principios de año, cuando se estimó que la economía argentina transitaría por un "largo periodo recesivo".

El estudio agrega que también se hallan plenamente confirmadas las previsiones acerca de las cuentas externas y del desequilibrio fiscal, aunque en estos casos la realidad superó largamente las proyecciones menos conservadoras.

Al referirse a la afirmación de las autoridades económicas en el sentido de que en los últimos doce meses se está logrando la convergencia, el organismo especializado señaló que "los niveles de convergencia fueron excedidos en 24.8 por ciento por los precios al consumidor y en 5.2 por los mayoristas".

Sin embargo, subraya que éste es un objeto de dudosa concreción, sobre todo si se recuerda, por ejemplo, que la generalización del Impuesto al Valor Agregado (IVA), por sí sola, tendrá un impacto inflacionario de alrededor de 6 por ciento".

FIDE también hizo hincapié en la dispar evolución de las importaciones y la producción nacional en los últimos meses, resaltando que las compras en el exterior crecieron alrededor de 73 por ciento en el primer semestre respecto a igual período de 1979.

Paralelamente a los records alcanzados por las importaciones, las exportaciones han permanecido estancadas, el déficit del rubro servicios continúa creciendo y la brecha de la cuenta corriente se amplía constantemente, agrega el análisis económico.

En otro párrafo del informe, apunta hacia el tipo de cambio y las tasas de interés que evolucionan en forma independiente de objetivo alguno en materia de comercio exterior o crecimiento económico.

RENOVARAN AUTORIDADES

WASHINGTON, D. C., 30 de septiembre. (AP)—Argentina reemplazará a Chile en la banca correspondiente al Cono Sur latinoamericano en el directorio ejecutivo del Fondo Monetario Internacional (FMI), adelantaron hoy aquí fuentes autorizadas.

Mañana la asamblea anual del FMI y del Banco Mundial (BM) que se realiza aquí, renovará sus autoridades, incluyendo la presidencia del BM que queda vacante con el retiro de Robert McNamara.

En lo que concierne al FMI, se sabe que el argentino Juan Carlos Larezza ocupará el cargo que durante dos años ejerció el economista chileno Francisco Garcés.